市政への反映状況一覧表(令和5年10月現在)

市民の提案箱に寄せられたご意見・ご提言のなかで、回答後に市政に反映されたものや検討結果については、下記一覧表のとおりです。 【対象】

令和4年度内にいただいたご意見・ご提言

	受付年月日	件名	ご意見・ご提言の趣旨	回答	事後措置状況	担当課
1	令和4年4月5日	いて	す。生活困窮者への支援として、非課税世帯への給付にしてはいかがでしょうか。また、高齢者はQRコードでの支払いやモリオペイを使うことが難しく、働く世代メインの政策に感じられ、高齢化している盛岡市の実情とかけ離れている政策ではないかと思います。	新型コロナウイルス感染症の長期化などにより、経営に影響を受けている市内の中小企業者などを支援し、地域経済の維持と、落ち込んだ経済活動の消費喚起を図ることを目的として発行するものです。		商工労働部経済企画課

2	学付什 日日			□ <i>k/</i> c	主从# 婴儿师	1m v// =m
1 / 1 7	受付年月日					
		について	い 1並じらしンすでにま載所ジ2限つ管しす3ペし4ンあすが感もとセうが者 記場一 制持染な ム成 べがまが感もとセうが者 記場一 制持染な ム成 べがまが感もとセうが者 記場一 制持染な ム成 べがま が感もとせうが者 記場一 制持染な ム成 べがま が感もとせうが者 記場一 制持染な ム成 べがま からに で のしん が に で りい で の し が に で が に が に か に か に か に か に か に か に か に か に	域子親から、 はてきるな 一元の母とは が、相い地で援いする で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子の場かでは で育子である ででする ででする ででする ででする ででする ででする ででする ででする ででがまする ででがまする でできまする できまる できまする できまする できまする できまする できまする できまする できまる できまする できまな できまな できまな できまな できまな できまな できな できな できな できな できな できな できな でき	子育て支援センターを設置しており、子育て 親子の交流の場、子育て等に関する相談・援 助の場などとしてご活用いただいています。	

市政への反映状況一覧表(令和5年10月現在)

	受付年月日 件名		ご意見・ご提言の趣旨	回答	事後措置状況	担当課
3	令和4年4月26日 市庁舎、提携駐耳	国場の は は は は は は は に し で は が は は に し で は は に し で は に し で は に し で は に し で は に し で は に に し で は に に に に に に に に に に に に に	入経す 大経す 大経寸 大経寸 大経寸 大子 で同市 で同市 で同市 で同市 で同市 で同市 で同市 で同市	【建物、駐車場について】 現在の市役所本庁舎は、昭和37年の竣工以来、市民の皆さまとともに大切に使用してませいますが、老朽化が進み、設計も当時の対況に応じたものであり、現在の利用状況かけいできていない部分もあり、ご不便をおかけしています。市は、ご指摘の内容などを課題とし、現在、新たな庁舎の整備について、市民の皆方法な協力を得ながら、庁舎のあり方や整備方法などの検討を進めようとしています。併せて、	【建物、駐車場について】 駐車場を含めた現市庁舎の諸課題について は、現在、新市庁舎整備審議会において調査 審議している新市庁舎の整備に併せて対応で きるよう、検討しているところです。 また、現市庁舎の駐車場の案内についても、 随時ホームページを更新しながら最新の情報 を周知するほか、混雑が激しい場合に誘導の 人員を増やすなどの対応をすることとしました。	総務部 管財課 市民部

	受付年月日	件名	ご意見・ご提言の趣旨	回答	事後措置状況	担当課
4	令和4年5月6日	子ども科学館の各種体験に対する整理券の配布方法について	春の大型連休期間中に開催された子ども科学館までよりの各種体験に対する整理券のでは、改善をでいることは理るが限られているとは理るをでででででででででででででででででででででででででででででででででででで	が子コ施とは、たっと、と、 ナのっ、き。はま数ぶ多よ境前験の のを、作はし指、を一しの皆理 すっともして、お都望館後配イ布とともして、おいばにいいますのににしまたにしまけ付たではばたとのもいがあった。 カルには、たい前にのといのでは、と、 ナのっ、き。ははお数ぶ多よ境前験の のを、作はし指、を一しのはおけ間がであるにのといのないがでにあいけばにないででででででであるがあり、だ、たコ前ま「当配定保で」に対してはばたとはありにのといのないがでにあいけがでででででででででででであり、では、たい前に、 カーのの、しーの員券りナでいをごがががあいけができながである。 カー・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	令和5年5月に新型コロナウイルス感染症が 5類感染症に移行したことに伴い、会場の収 容制限の撤廃や、イベント回数もコロナ間的 の運用方法に戻すなど、多く がしています。	生涯学習課
5	令和4年5月16日	2022について	楽しかった思い出があります。 今回の募集は、県外の参加者、特にフルマラ ソン参加者のための大会のような印象を受け ます。次回は短距離の種目の参加者を増やす	いわて盛岡シティマラソン2022の開催にあたって、新型コロナウイルス感染症対策を講じる必要があることから、全体の参加定員を2019年大会の6割とし、種目については、フルマラソン(42.195キロ)及びファンラン(8.8キロ)とし、2019年大会で実施したペアラン(2.5キロ)の実施は、今回見送ることとしました。次回の大会は、新型コロナウイルス感染症への対応を踏まえながら、より魅力ある大会となるよう、誰もが参加しやすい種目の再開についても改めて検討してまいります。	短い種目であるファンラン(11.5km)、小学生と対象とした特設コースによるジュニアチャレンジラン(500m~1,500m)を継続し、2019年大会で実施したペアラン(2.5キロ)を2022大会と同様に実施を見送りました。代わりに、2022大会では500人だったファンランの定員を2,000人に拡大して開催し、多くの皆さ	交流推進部スポーツ推進課

	受付年月日	件名	ご意見・ご提言の趣旨	回答	事後措置状況	担当課
6		支援金の給付要件について	市けては、	「給電気のでは、 ・ は、 ・ に上と以めは ・ は、 ・ は、 ・ は、 ・ は、 ・ は、 ・ に上と以めは ・ は、 ・ は、 ・ は、 ・ に上と以めは ・ は、 ・ は、 ・ は、 ・ に上と以めは ・ は、 ・ は、 ・ は、 ・ に上と以めは ・ で がける。 ・ は、 ・ は、 ・ は、 ・ で がける。 ・ がは、 ・ で がける。 ・ は、 ・ で がりまった ・ は、 ・ で がりまった ・ は、 ・ で がりまった ・ で で が は で で で が は で で で で が は で で で で で	令和5年度に実施した「盛岡市中小企業者等事業継続緊急支援金支給事業」の実施にあたっては、売上減少要件を加えた制度設計としています。	
7	令和4年7月22日	ついて	「Teams」を利用する形式に移行しています。これまでの対面式の会合では、会場として「タカヤアリーナ」、「盛岡市立総合プール」、「渋民公民館」、「都南公民館」などをよく使用していましたが、これらの施設にはWi-Fi環境がいまだに整っていません。やむを得ず、手持ちのスマートフォンのテザリング機能を用いて会を開いたこともありますが、やはり通信が不安定で進行に支障をきた	用した講座や研修、会議などの需要も多くなりまた、市の公民館が、災者を発音の需要等発生のの場合を発生である。 指定避難が決める。 指定を被災状況などの連絡が、とれての連絡が、 でする。 でする。 は、一次のでは、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は	源の情報収集に取り組みながら整備を進めていきます。 盛岡タカヤアリーナにWi-Fi環境(盛岡 City Wi-Fi)が整備されています。 未導入の施設については、整備について引き	生涯学習課

	受付年月日	件名	ご意見・ご提言の趣旨	回答	事後措置状況	担当課
8		いわてグルージャ盛岡を応 援するフラッグの掲出につ いて	いわてグルージャ盛岡に対しては、最近、大 通商店街や盛岡駅東口で応援フラッグを掲出 する動きがありました。 一方、ホームスタジアムであるいわぎんスタ ジアム(盛岡南公園球技場)とのシャトルバ スの発着場でもあり、多くのビジターファ ン・サポーターも利用する盛岡駅西口には、 ここがグルージャのホームタウンであること	「されたでは、 では、市ながるとともに、 での方とともに、 での方とともにもからがるとともにもの方ででででででででででででででででででででででででででででいる。 での方ででは、 での方ででででででででででででででででででででででででででででででででででで	「さんさこみち」への応援フラッグの掲出は、市民がプロスポーツを応援する機運醸成につながるとともに、市外から訪れたサポーターの方々へのPRにもつながることから、いわてグルージャ盛岡へ提案しているところです。 引き続き、フラッグ掲出を含む効果的なPRについて、いわてグルージャ盛岡や関係機関と協議し、プロスポーツの支援を通じた地域活	交流推進部
9	令和4年8月29日	保育園での濃厚接触者特定について	での濃厚接触者の特定の3か月のの湯厚接触者の特定でに3か月のののでに3か月のののででに3か月のののででに3か月でででは3か月ででは3か月ででは4を記ました。私はできるが大きには100元をできるが大きには10元を対対では10元を対対では10元を対対ででは10元を対対では10元を対対では10元を対対では10元を対対では10元を対対では10元を対対では10元を対対で10元を対対で10元を対対で10元を対対で10元を対対で10元を対対で10元を対対が10	濃厚接触者特定について、保育所などに対したで、保育所などで特定である。 震厚接触者を示し、というちにである。 で特とでである。 で特とである。 には、というちののいいでは、 のでは、 のでは、 のでは、 のでは、 ののいいでは、 ののいいでは、 ののいいでは、 ののいいでは、 ののいいでは、 ののいいでは、 ののいいでは、 のので	新型コロナウイルス感染症については、令和5年5月8日に5類感染症に移行したことから、感染症法に基づく濃厚接触者の定義はなくなり、「濃厚接触者」として特定されることはありません。	

	受付年月日	件名	ご意見・ご提言の趣旨	回答	事後措置状況	担当課
10		公園のスケートボードの騒 音などについて	1 盛岡南地区公園の北西の広場で、人がいている人がいで、人がいでは人が多っているがひどいで、最近は人数が多っているがいで、のででは、ないででは、ででは、ないででは、これででは、これでは、これでは、これででは、これででは、これが、できないでは、これでは、これでは、これでは、これでは、これでは、これでは、これでは、これ	1 スケートボードの禁止について市内の公園は、「一部を除きのの場害防止に「公園を開発を受けるで、「周辺住民への騒きを関係を受けるでは、「周辺住民がののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「ののでは、「のでは、「	1 スケートボードの禁止については、注意	
11	令和4年10月5日	τ	です。 受験条件として「岩手県外に本社を置く民間 企業などでの職務経験が直近7年中に通算4年 以上ある者」とありますが、今の時代と逆行 している条件のように思います。 なぜならば、子どもの出産・育児を経た女性 が受験しにくい条件だからです。	以上としています。 いただいたご意見を参考に、今後、応募や採 用の状況を見ながら、職務経験を含め市が求	住枠)については、いただいたご意見のほか、これまでの応募や採用の状況等を考慮し、職務経歴の要件を変更せずに実施しました。 今後においても、引き続き、市が求める人材	総務部職員課
12		都南バスターミナルの跡地 活用について	ターミナルを有料駐車場にしてはいかがでしょうか。私自身、電車を利用しようとしても、駐車場が無いため仕方がなく車で移動し	ミナルの跡地は、庁内においての利活用要望調査および関係団体との協議を行っています。現段階では公共施設の移転新築の用地とする案を基本として検討していますが、いただいたご意見も参考に、引き続き、検討を進	現在、バスが乗り入れていない都南バスターミナルの跡地は、庁内において利活用要望調査を行った結果、都南体育館および飯岡体育館の集約化体育館の候補地として、利活用の検討を進めているところで、現段階ではご提案の有料駐車場として利用する計画はありません。	交通政策課 交流推進部

市政への反映状況一覧表(令和5年10月現在)

	受付年月日	件名	ご意見・ご提言の趣旨	回答	事後措置状況	担当課
13	令和4年11月2日	対策について		より注意喚起を行っていますが、今後、さらに注意喚起を促すため、横断歩道付近への視線誘導標(ポールコーン)設置などの対策を		建設部 道路管理課
14	令和4年11月10日	τ	盛岡城跡公園の近くの毘沙門橋は、自転車に 乗った人も通行しています。スロープ部分は 道幅が狭く、歩行者と自転車が接触しそうに なります。小学校の通学路でもあるので、自 転車から降りて通行するよう注意する看板の 設置など、安全対策を要望します。	能ですが、ご要望のとおり、安全のため自転車を降りて通行していただくよう、注意喚起	当該箇所の安全対策として、令和5年度に、 注意喚起の看板を設置しました。	建設部 道路管理課
15	令和5年3月31日		せずに飛び出してくる車が多いと感じており、危険です。対策をお願いします。		令和5年5月に駐車場出口付近の道路沿いに 注意喚起を促すドットラインを設置しました。	都市整備部 公園みどり課